



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

U13 belegt Rang 5 beim Traditionsturnier in Tuttlingen

In der 26. Ausgabe des Hallenturniers in Tuttlingen – seit 2017 als Futsalturnier ausgetragen – legte die U13 einen tollen Start hin. Zuerst wurde Titelverteidiger Wangen in einer Neuauflage des letztjährigen Finales mit 2:0 bezwungen, dann der Stützpunkt Rottenburg mit 5:0 vom Platz gefegt. Als es aber dann um den Einzug ins Finale ging, wollte den Weinstädtern einfach kein Treffer gelingen. Pfosten, Latte, gegnerischer Torspieler - alles wurde getroffen, aber leider ging sowohl gegen Aasen (0:3) als auch gegen Adelberg (0:1) kein Ball ins Netz. Somit musste man sich nach zuletzt mehreren Turniersiegen dieses Mal mit dem Spiel um Rang 5 begnügen. Hier traf man auf den Stützpunkt Tumlingen-Hörschweiler, der zwar tapfer Widerstand leistete, aber letztlich beim 3:0-Sieg keine Chance hatte.

Für Weinstadt liefen folgende Spieler auf:

Noah D., Rick, Artan, Anastasios (1 Tor), Yemi (1), Noah V., Tom (2), Lukas (5), Jannick (1)

Pascal Stöffler